



-Vorsitzenden- Kulturausschuss
Herrn
Lothar Schlieckau
Pfarrlandplatz 7
30451 Hannover

Hannover, den 01.03.12

Eintritts Preise Herrenhäuser Gärten

Sehr geehrter Herr Schlieckau,

der Seniorenbeirat der Landeshauptstadt Hannover wünscht dem neuen und sicher auch sehr attraktiven Publikumsmagneten „Schloss Herrenhausen“ und den dazu gehörenden Herrenhäuser Gärten mit dem zur Zeit diskutierten Gesamt-Eintrittspreis von 8,00 € viel Erfolg.

Aber wir bitten dabei nicht die Menschen zu vergessen, die in der direkten Umgebung wohnen und die Gärten seit jeher als Naherholungsgebiet viel und häufig besuchen. Ebenso verbringen BewohnerInnen aus den nahegelegenen Pflegeheimen gerne dort besondere Stunden der Erinnerung. In Herrenhausen und Stöcken wohnen nicht nur SeniorInnen und Familien, die die oben genannte Summe häufig aufbringen können.

Der Seniorenbeirat bittet daher in den zur Zeit laufenden Beratungen neben einer bezahlbaren Jahreskarte auch an einer preisgünstigen Tageskarte für den ausschließlichen Besuch der Gartenanlagen für die oben genannten BürgerInnen festzuhalten.

Besucher sind in Hannover stets willkommen, aber wir bitten, nicht diejenigen zu benachteiligen, die den Rat der Stadt Hannover gewählt haben und zukünftig wählen sollen.

Der SBR steht gerne zu weiteren Gesprächen zu Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Monika Stadtmüller

Monika Stadtmüller
(Vorsitzende des Seniorenbeirates der LHH)